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Suite à notre demande lors du CSE du 30 octobre 2024 : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

après de multiples échanges infructueux avec les services 
compétents de la Préfecture de Saône-et-Loire, la Direction des 
Ressources Humaines a fini par s'adresser directement au Préfet. 

Ce dernier a finalement donné une réponse positive à la demande 

de prise en compte des années d’école interne à FPT.  
 

Ainsi, une note sera diffusée prochainement pour inviter les salariés 
concernés à se faire connaitre, afin que la Préfecture puisse 
reconsidérer leurs demandes. 
 

Médailles du travail 


